

◆◆◆◆◆授業参観・学級懇談会◆◆◆◆◆

2月10日(月)の授業参観・学級懇談会にご出席ありがとうございました。各学年とも学習発表会的な内容でした。子どもたちは、お家の人の前で発表することが楽しみでもあり、緊張でもあり……。しかし今までの頑張りや学習の成果をしっかり発揮できていたと思います。低学年は主に各教科の学習内容の、そして高学年は総合的な学習の時間の取組の成果を見ていただきました。子どもの成長には目を見張るものがあります。その姿を見てもらえてうれしかったです。\*使用する教室の関係で参観していただきにくい学年もあったこと申し訳ありませんでした。

☆☆☆☆☆☆☆☆学校保健委員会☆☆☆☆☆☆☆☆

今年度の学校保健委員会を1月30日に開催しました。学校保健委員会とは、学校における健康上の問題を研究協議し、健康づくりを推進するための組織です。学校医・学校歯科医・薬剤師様にお越しいただき、PTA 保体部の皆様と関係教職員で実施しました。学校からは児童の新体力テストの結果や各種健康診断の結果や現状を報告しました。その後皆様から改善点等についてご意見をいただいたり、防災の観点から避難所での健康管理等についても協議しました。  
\*詳細は保健だより2月号でお伝えしています。

森脇慶一郎善行褒賞田中久美子すこやか褒賞

2月18日(火)に6年生の褒賞表彰式がありました。本校からは森脇慶一郎善行褒賞に脇田蒼衣さん、田中久美子すこやか褒賞に鈴木颯真さんが推薦され、表彰されました。おめでとうございます。



★第4回学校運営協議会★

2月19日(水)に第4回学校運営協議会を開催しました。修学旅行のスライドショーを見ていただいた後、熟議に移りました。今回の内容の中心は「学校評価」についてです。学校からは保護者の皆様や児童に12月に回答いただいたアンケートの結果(保護者様にはすでに配布済み)と、1月に実施した教職員の自己評価について、委員さんに説明しました。それについて委員さんからいただいた意見を紹介します。

- ・保護者・児童のアンケート結果から、昨年度の課題であった部分が改善されてきていることがわかる。
- ・エプロン先生の取組も8年目、保護者・児童に定着してきている。「地域とともにある学校」の意識が高まっている。
- ・図書時間は1週間に1時間確保されているのか。(読書習慣の定着、読書好きな児童のポイントから)
- ・子どもの自己肯定感はどうなのかな?
- ・SNSの低年齢化が気にかかる。低学年から啓発していくことが必要ではないか。実体験を充実させることが大事ではないか。等々。頂いた意見を受け止め、年度末のまとめと次年度の参考にしていきます。

★★★★★★★★★5年生防災学習★★★★★★★★★

防災ベンチを防災かまどとして活用し、5年生が非常時の炊き出しを想定した防災学習を実施しました。火起こし班、調理班それぞれが手際よく準備をし、最後は自分たちが作った「みそ」で味付けたお味噌汁。当日はエプロン先生はもちろんのこと、給食センターからは栄養士さんも来ていただきました。お味噌汁も美味しくできましたが、5年生の協力体制が素晴らしく、大成功でした。



♡6年生を送る会に向けて♡

3月4日(火)に実施する6年生を送る会。6年生への今までの感謝の気持ちを伝えるために、それぞれの学年が内容を考え、準備を始めています。各学年が入れ替わりながら多目的室にいる6年生の前で発表をします。当日は、6年生が入学したころからお世話になっている、エプロン先生をはじめ各関係機関のみなさまにもお声がけし、その様子を見てもらう予定です。保護者のみなさまにはHPで紹介しますので、ぜひ子どもたちの張り切っている様子等をご覧ください。

卒業証書授与式

3月18日(火)、保護者の皆様と在校生・教職員の参列のもと9時より挙行します。今年度も来賓はPTA会長のみとし、各関係機関のみなさまは「ご招待」という形で案内を送付し参列していただきます。

「よりよい学校づくりのための意識調査」

保護者の皆様に協力いただいた「意識調査」記述部分にあった質問について、現在回答できる範囲になりますがお伝えします。

○運動会の種目が少なくなっているのは時間短縮のためですか?→コロナ禍以降、市内小学校の運動会は午前開催という事で申し合わせています。その中で表現運動は全学年が取り組み、あとは各学年で実施できる内容を考えています。

○防寒着(上着や手袋・体操服の長ズボン等)の着用について、保護者の判断ですか?→その日のお子様の体調や天候・気温等でご家庭で判断をお願いします。体操服の長ズボンに関しては、一度連絡帳にてお知らせください。

○下校時の正門前横断歩道は、学校から一本目を渡る方がいいのではないかと?→いただいた意見を参考に教職員で協議していません。変更する場合は次年度からとし、できるだけ早いうちにお伝えします。

○マラソン大会は保護者が応援に行けないのですか?→前向きに考えていきます。

そのほか、多人数学級への対応、学校行事の偏り、SNS等へのご意見もありました。次年度子どもたちが安心して過ごせる学校作りに活かさせていただきます。ありがとうございました。